

Group Groundbreaking For Karawang New Industry

KARAWANG, METRO

Sebanyak 6 Industri yang tergabung dalam Group Groundbreaking akan hadir di Kabupaten Karawang. Acara peletakan batu pertama dilakukan oleh Menteri Perindustrian Republik Indonesia, Erlangga Hartanto, Gubernur Jawa Barat Mochamad Ridwan Kamil, Bupati Karawang, dr. Hj. Cellica Nurrachadiana dan Jajaran Para Direktur tergabung dalam Industri tersebut di Jln Raya Trans Heksa Karawang, Desa Wanajaya Telukjambe Timur, Kamis (20/06/2019).

Menteri Perindustrian Airlangga Hartanto memberikan sambutan serta arahnya saat menghadiri Groundbreaking Karawang New Industry City (KNIC) Tenants di Karawang, Jawa Barat, 20 Juni 2019. Menperin mengatakan Kawasan industri memegang peranan yang sangat strategis dalam mendorong pertumbuhan industri di suatu wilayah karena memberikan beberapa keuntungan yang dapat memacu pertumbuhan ekonomi

regional yang lebih tinggi juga dapat meningkatkan efisiensi dan kemudahan penyediaan infrastruktur, dan menyediakan lapangan kerja yang luas serta menarik investasi.

Menteri Perindustrian Airlangga Hartanto bersama dengan Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil (tujuh dari kiri), Bupati Karawang Cellica Nurrachadiana (lima dari kiri), Chairman of CFLD International Liang Wentao, serta Ministry Counselor Bidang Ekonomi



Perdagangan Kedutaan Besar Tiongkok untuk Indonesia Wang Liping (tujuh dari kanan) secara simbolis melakukan seremoni groundbreaking Karawang New Industry City Tenants di Karawang, Jawa Barat, 20 Juni 2019. Menperin juga mengatakan saat ini sudah ada komitmen dari 9 (sembilan)

perusahaan dengan total nilai investasi sebesar USD 100 juta, dan diproyeksikan dapat membuka 4.000 lapangan pekerjaan baru.

Menteri Perindustrian Airlangga Hartanto bersama dengan Bupati Karawang Cellica Nurrachadiana (kiri), Wakil Ketua Komisi VI DPR RI Dito

Ganinduto (dua dari kanan), serta Ministry Counselor Bidang Ekonomi Perdagangan Kedutaan Besar Tiongkok untuk Indonesia Wang Liping (dua dari kiri) meresmikan Water Treatment Plant Karawang New Industry City Tenants di Karawang, Jawa Barat, 20 Juni 2019. (Tigor)